



Albert y Garrido, vencedores de la II Pujada al Port de Tudons

Published in Abril 7, 2018

El automovilismo eldense fue hoy el gran triunfador de la segunda prueba del autonómico valenciano de Montaña, la II Pujada al Port de Tudons. Dos pilotos del Automóvil Club Vinalopó Quimera, Dani Albert (Silver Car S2) en monoplazas y Fernando Garrido (Peugeot 206 WRC) en turismos fueron los justos vencedores de una prueba disputada al límite, tal y como preveíamos en anteriores crónicas.

El ímpetu de los contendientes dio al traste con las opciones de dos de los candidatos a la victoria en la scratch, el espectacular piloto castellonense Pedro Luis Fernández Noguero (Speedcar Xtrem) que sufrió una salida de carretera en la manga de entrenamientos que inutilizó el tren trasero de su montura y el valenciano Augusto Lezcano (Honda Norma) que tuvo un toque contra unos pretilos a mitad de tramo en la segunda pasada oficial, tras no realizar la primera, y que dañó la dirección y el lateral izquierdo del frontal de su espectacular barqueta.



Completaron el podio en monoplazas Nacho Aviñó (Speed Car GT 1000) y Carlos Archiles (Speed Car GTR 1000), mientras que José Antonio López Fombona (Lamborghini Huracan Supertrofeo) y Raúl Borreguero (Mosler MT 900 R) secundaban a Garrido en turismos.

La afición respondió de nuevo masivamente a la convocatoria de una prueba que atestigua la excelente salud del automovilismo de Montaña del sureste peninsular (y alicantino en particular) y que están ante el mejor momento de los últimos años.

Y en quince días, arranca el Regional de Rallys con Xaló (21 de abril).

Todos los tiempos se pueden consultar en el enlace <http://www.accostablanca.es/crono/>

Imagen: Paco Serrano